
Problemlos  laufende
Triebfahrzeuge
Der Brüller des Tages kommt von Verkehrsminister Ramsauer (CSU
natürlich,  aber  voll  nüchtern!).  Laut  Berliner  Zeitung
verteidigte  (!)  er  die  Bahn  mit  dem  „Argument“:  „Seine
Gespräche mit Vertretern der Branche hätten ihm gezeigt, dass
die Unternehmen durchaus in der Lage seien, Triebfahrzeuge
herzustellen, die auch nach Jahren noch problemlos laufen. Nur
habe  die  DB  genau  solche  Fahrzeuge  nicht  bestellt.“  (via
Schockwellenreiter)
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